



Redacción

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) aseguró que el Paquete Económico 2025 debe fomentar la inversión, promover la competitividad y garantizar el bienestar compartido, "sin comprometer la sostenibilidad financiera del país"; además de insistir en que el presupuesto debe priorizar el desarrollo económico, además de ser realista.

Respecto al gasto público, la organización sostuvo que se observó una reducción de 1.9 por ciento, respecto al aprobado para 2024, lo que comprometerá la inversión y "resulta preocupante" la disminución de recursos para la Secretaría de Educación Pública (SEP), Secretaría de Salud (SSa), Secretaría de Economía (SE) y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), pues, "estas reducciones generan incertidumbre sobre la eficiencia del gobierno de implementar con éxito las estrategias necesarias para el bienestar de la población".

EL DATO EN EL Paquete Económico para el próximo año presentado la semana pasada, señala que el déficit fiscal ascenderá a un nivel de 3.9 por ciento.

Tal es el caso del recorte de 36.2 por ciento a la SSPC, pues la disminución contradice a la propuesta de fortalecer el Estado de derecho, la protección de las familias y de las inversiones.

En ese sentido, invitó al Gobierno de México a presentar cifras que coincidan con la "realidad económica" del país, para evitar "ajustes drásticos durante el ejercicio fiscal" del siguiente año; además, reconoció que se quiera mantener la disciplina fiscal y reducir el déficit, pero no puede lograrse si "está condicionado a supuestos optimistas de ingresos".

De acuerdo con el organismo, la inversión pública que se proyectó equivale al 2.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), cifra inferior a la meta de 5.0 por ciento, y que podría ayudar a "detonar un crecimiento sostenido y fortalecer la infraestructura nacional"; y señaló que es preocupante que la deuda pública sea mayor que el monto de inversión, "lo que implica que nos endeudaremos para cubrir gasto corriente".

La Confederación destacó que las estimaciones del crecimiento de la activi-



EXHORTAMOS al Gobierno a implementar medidas claras para fortalecer la recaudación sin afectar a los contribuyentes cumplidos y a priorizar el gasto en áreas que impulsen la productividad"

JOSÉ MEDINA MORA
Presidente de Coparmex

Foto: Cuartocero

Debe fomentar la inversión, dice

Coparmex pide cifras realistas en Paquete 2025

EL SECTOR patronal señala que le preocupa la disminución de presupuesto a dependencias de Salud, Economía y Educación; es alarmante que deuda sea superior a la inversión, dice

dad económica que realizó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), de 2.0 a 3.0 por ciento, discrepan con las proyecciones de gran parte de especialistas, que ubican un acrecentamiento de entre 1.2 y 1.4 por ciento, y "esta disparidad puede representar un riesgo para la viabilidad de las metas planteadas en el Paquete Económico", sobre todo en la recaudación tributaria.

Asimismo, el Gobierno federal debe tener una mejor recaudación para impulsar áreas que sean productivas y que ayuden a reducir la desigualdad social,

aunque celebró que no se hayan creado nuevos impuestos ni aumentaran las tasas; la Coparmex sostuvo que para atraer inversiones al país es necesario que exista certeza jurídica y estabilidad institucional, además de promover el crecimiento de la economía.

"La presentación del Paquete Económico 2025 por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público brinda una oportunidad para reflexionar sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta México en el ámbito económico y social", añadió.

2.8

Por ciento es la cifra de inversión pública prevista para 2025